
 

 

 

Sobre el número de macro granjas que hay en España.

 

 

      A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Pablo Cambronero Piqueras, Diputado del Grupo Parlamentario MIXTO, al

amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento

de la Cámara, presenta la siguiente pregunta, para la que se solicita respuesta

por  escrito,  SOBRE el  número  exacto  de  macrogranjas  mayores  de  10.000

animales  en  España.

Congreso de los Diputados, a 11 de enero de 2022.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El  Ministro  Alberto  Garzón  ha  hablado  de  macrogranjas  de  más  de  10.000

cabezas  de  ganado.  No  encontramos  en  ninguna  estadística  ni  registro  la

existencia  de  granjas  con  ese  tamaño  en  ninguna  Comunidad  de  España.

Por todo ello, se solicita que el Gobierno dé respuesta, de forma concisa, a las

siguientes preguntas:

1.- Según el Gobierno y habida cuenta de que el ministro de Consumo habla

abiertamente de estas macrogranjas, ¿Cuántas macrogranjas de ganado con

más de 10.000 animales hay actualmente,  a enero del  2022,  en España? 2.

¿Dónde están ubicadas esas macrogranjas? ¿Cuál es la Comunidad Autónoma

con un número mayor?

Pablo Emérito Cambronero Piqueras.

Diputado Grupo Parlamentario Mixto.

Competencia Competencias de la Cámara
Subcompetencia Control e información
Tipo Expediente 184-Pregunta al Gobierno con

respuesta escrita.
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